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   Дата проведения:  10 октября  2024 г. 

 

Присутствовали: 19 человек                            

 

Тема методического дня: 

 

Тема №4: Формируем коммуникацию и кооперацию на предметном уроке. Приём «Пресс 

конференция»  

Тема №5: Активизируем мыслительную деятельность детей. Приём «Согласен-не 

согласен»  

 

 

                                                               Повестка дня: 

 

1. Возвращаясь к решению ЕМД №2 от 25.09.24  «Об изменениях в ВПР»  

  

2. Опыт педагогов Оконешниковского МР «Формируем коммуникацию и кооперацию 

на предметном уроке. Приём «Пресс конференция»  

3. Опыт педагогов Горьковского МР «Активизируем мыслительную деятельность 

детей. Приём «Согласен-не согласен»  

Из опыта работы учителя начальных классов БОУ «Воронцовская СШ» 

Кирилловой С.Н. 

4. О работе педагогов школы в «Сферуме» и «Дневнике ру» (Квасова С.Г.) 

 

1. Возвращаясь к решению протокола №2 от 25.09.24 года,  где учителям школы было 

предложено ознакомиться с изменениями в новых ВПР на методических 

объединениях школы в срок до 30.09.24., выступили руководители школьных 

методических объединений. Сообщили, что все педагоги школы ознакомлены с 

изменениями в новых ВПР, с демоверсиями ВПР. 

2. Педагогам школы было предложено  самостоятельно изучить  видеоматериалы, 

представленные на сайте ИРОО  «Формируем коммуникацию и кооперацию на 

предметном уроке. Приём «Пресс конференция» 

3. Учителя школы ознакомились с опытом педагогов Горьковского МР «Активизируем 

мыслительную деятельность детей. Приём «Согласен-не согласен», обсудили 

моменты, представленные в видеоматериалах.  

      С опытом работы по внедрению данного приема собравшихся познакомила учитель 

начальных классов БОУ «Воронцовская СШ» Кириллова С.Н. Она предложила коллегам  



раздаточный материал, на основе которого учителя опробовали на практике прием 

«Согласен-не согласен». 

 

4. По вопросу работы педагогов школы в «Сферуме» и «Дневнике ру» выступила  

Квасова С.Г., заместитель директора по учебно-воспитательной работе.  Она 

ознакомила собравшихся с результатами мониторинга данных. Указала на 

недостаточный уровень работы в этом направлении работы школы. Сообщила о 

необходимости привязки «Сферума» и «Дневника ру». Наглядно показала, как можно 

осуществить эту работу.  

Решение ЕМД. 

1. Педагогам самостоятельно изучить  видеоматериалы, представленные на сайте 

ИРОО «Формируем коммуникацию и кооперацию на предметном уроке. Приём 

«Пресс конференция».  

2. Учителям  принять к сведению опыт  педагогов Горьковского МР «Активизируем 

мыслительную деятельность детей. Приём «Согласен-не согласен»  использовать в 

своей работе. Учителям-предметникам представить опыт работы по 

использованию данного приема на ЕМД 07.11.24 

3. Классным руководителям и учителям-предметникам осуществить в трехдневный 

срок работу по привязке «Сферума» и «Дневника ру». Контроль за выполнением 

данной работы оставить за Квасовой С.Г.  
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